

# 東区のパノラマ

## 「芸術の秋」を満喫

秋恒例の芸術文化の祭典として、昭和53年にスタートした「東区民文化祭」が、今年で30回目を迎えました。10月2日から約1カ月にわたって開催され、区民の皆さんや東区文化団体協議会の皆さんが、生け花、絵画、書道、手工芸作品、お茶席などで日ごろの成果を発表しました。



▲「東区文化団体協議会創立30周年記念第30回オータムフェスティバル」、「第30回東区民文化展」作品展示



▲「東区文化団体協議会創立30周年記念第30回オータムフェスティバル」生け花展



▲「第30回東区民文化展」お茶の無料サービス

## 東区の児童会館 大集合!

9月30日、児童会館の活動を多くの市民に知ってもらおうと、区内の児童会館13館とミニ児童会館3館が合同で「東区児童会館まつり2007」を開催しました。

会場となったアリオ札幌には、たくさん子どもたちや親子連れが訪れ、屋内のステージショーや屋外の昔遊び、中学・高校生チームによる児童会館対抗バスケットボール大会などで楽しい時間を過ごしました。



▲一進一退の攻防!  
「児童会館対抗バスケットボール大会」



▲ちびっ子もノリノリ!  
「子育てサロンステージショー」



▲割りばし鉄砲、意外と難しいね!  
射的コーナー「しゃてきてき」

広告

